
第２回学校運営協議会の結果報告

１０月１７日（木） 第２回学校運営協議会を開催しました。

内容は以下のとおりです。

◇出席委員 ７名（地域の住民１名、運営に資する活動を行う者２名、校長、教務主任、事務、

事務局：教頭） ※欠席者 ４名

１ 文化祭参観

２ 給食試食

３ 協議及び意見交換

（１）文化祭の内容について

（２）前期の学校経営について

（３）予算の執行状況について

◇協議内容及び委員からの意見

＜文化祭について＞

・合唱コンクールについて、どの学年どのクラスも一丸となって頑張っていた。特に、３年

生の合唱が素晴らしかった。今後、１・２年生には、新たな良き伝統を引き継いでいって

ほしい。

・今年度は、合唱コンクールの講師の先生に「独唱」を披露していただき、生徒たちはとて

も貴重な経験ができたと思う。文化祭で生徒たちの活動を発表することは大切なことであ

るが、プロの方々等を招いて、生徒たちに本物の文化・芸術に触れさせることも必要だと

思うので、来年度以降、検討していただきたい。

＜その他＞

・さまざまな課題を抱えた生徒の指導は大変だが、先生方が、よく対応してくれていること

がわかった。

・いじめについては、未然に防ぐ指導、丁寧な指導をお願いしたい。

・授業に参加することが困難な生徒に対して、一人一人に合った学習内容を提示してほしい。

特に、タブレットを活用した学習をお願いしたい。


